



Arbres de Noël Hadley
1600 ch Vide Sac
Lachute, Que
J8H 2C5

Tel: 450 562 9726, Cell 514 943 7957

Email: rhadley2@gmail.com

Facebook: www.facebook.com/hadleyarbresdenoel

Website: www.hadleyarbresdenoel.ca

**Ouvert samedi, le 2 dec, les fins de
semaine jusqu'à Noël.
9h -16:00**

**Open Saturday Dec 2, weekends until
Christmas.
9am to 4:00pm**

Les Nouvelles – 2023

Notre 28ème saison est presque là ! Nous plantons toujours des arbres et un autre lot est en commande pour le printemps prochain. Nous devrions donc être en affaires pendant encore au moins une décennie !

La saison de croissance en 2023 a été bonne. Des pluies abondantes ont permis de maintenir les arbres en bonne santé, sans aucun problème comme ces dernières années. Nous avons donc une belle récolte, y compris une bonne quantité de Frasers pour accompagner notre belle récolte de baumier.

RÉSERVATIONS!

Le système de réservation est là pour rester. Nous avons reçu de nombreux compliments de nos clients, mentionnant l'atmosphère plus détendue, moins bondée, et garantissant que l'arbre parfait sera disponible. Le système est essentiel pour notre contrôle des stocks, afin que nous ne vendions pas trop la récolte et que nous n'ayons pas assez de arbres pour les années suivantes.

IMPORTANT : Une réservation réserve un arbre. Si vous avez besoin de plusieurs arbres, vous avez besoin de plusieurs réservations. Une réservation comprend l'entrée pour jusqu'à 6 personnes, les adultes supplémentaires paient 10 \$ chacun, à la ferme. Les frais de réservation ne sont pas remboursables et ne sont pas déduits du prix de l'arbre.

Ouverture des réservations le 1er novembre à 10h. Nous prévoyons d'ouvrir 2 week-ends cette année, à partir du samedi 2 décembre.

Les arbres précoupés ne nécessitent pas de réservation.

Un mot sur la disponibilité des sapins de Noël cette année. Je m'attends à ce qu'il y ait encore une pénurie cette année, même si elle ne sera peut-être pas aussi grave que l'année dernière. Alors si vous trouvez un joli arbre ailleurs, achetez-le !

Heures d'ouverture : sam/dim de 9 à 16h, à partir du samedi 2 décembre. Je serai également disponible en semaine pour les arbres précoupés, cependant veuillez appeler pour confirmer une visite, 514 943 7957.

Veuillez consulter notre site Web pour des informations à jour avant votre arrivée : www.hadleyarbresdenoel.ca, ou facebook : hadleyarbresdenoel

Rêves d'enfants : grâce à la générosité de nos clients, nous avons fait un don de 1000 \$ en 2022. Nous avons augmenté notre contribution de contrepartie à 300 \$.

Nous avons hâte de vous revoir, pour la traditionnelle visite de la Ferme des Arbres de Noël de Hadley. Avoir une véritable tradition d'arbre de Noël doit continuer !.

Joyeux Noël de la famille Hadley!

Newsletter 2023

Our 28th season is almost here! We are still planting trees, with another batch on order for next spring. So we should be in business for another decade at least!

The growing season in 2023 was good. Plenty of rain kept the trees healthy, with no problems like in recent years. So we have a great crop, including a good quantity of Frasers to go with our beautiful Balsam crop.

RESERVATIONS!

The reservation system is here to stay. We have had many compliments from our customers, mentioning the more relaxed atmosphere, not crowded, and guaranteeing that the perfect tree will be available. The system is essential for our inventory control, so we do not oversell the harvest and then not have enough trees for following years

IMPORTANT: One booking reserves one tree. If you need more multiple trees, then you need multiple bookings. A booking includes admission for up to 6 people, extra adults pay \$10 each, at the farm. The booking fee is not refundable, and is not deducted from the price of the tree.

Bookings open on November 1, at 10am. We plan to open 2 weekends this year, beginning on Saturday Dec 2

Precut trees do not require a reservation.

A word about Christmas tree availability this year. I expect there will be a shortage again this year, although perhaps not as severe as last year. So if you find a nice tree elsewhere, buy it!

Opening hours: Sat/Sun 9 to 4, starting Saturday Dec 2. I will also be available during the week for precut trees, however please call to confirm a visit, 514 943 7957.

Please check our website for up-to-date info before your arrival: www.hadleyarbresdenoel.ca, or facebook: hadleyarbresdenoel

Children's Wish: thanks to the generosity of our customers, we donated \$1000 in 2022. We have increased our matching contribution to \$300.

We look forward to seeing you once more, for the traditional visit to Hadley's Christmas Tree Farm. Having a Real Christmas Tree tradition must continue!.

Merry Christmas from the Hadley Family!

2023		
Autoceuillette Cut Your Own	Sapin Balsam	Fraser
6'-	65	80
6 - 8'	80	110
8-10'	110	140
10-12'	150	175
12' plus	demande	ask
Précoupés : \$40 - \$250, en fonction de la qualité et la hauteur.		
Precut trees, from \$40 to \$500, depending on height and quality.		